

Fecha: 03-03-2025  
 Medio: El Mercurio de Calama  
 Supl.: El Mercurio de Calama  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Calama y Antofagasta, entre principales destinos del verano**

Pág. : 11  
 Cm2: 190,6  
 VPE: \$ 212.356

Tiraje: 2.400  
 Lectoría: 7.200  
 Favorabilidad:  No Definida



AEROPUERTOS DE CALAMA Y ANTOFAGASTA ENTRE LOS MÁS VISITADOS.

## Calama y Antofagasta, entre principales destinos del verano

**AEROPUERTOS.** Lideraron el flujo de pasajeros a nivel nacional.

Más de cinco millones de pasajeros viajaron a través del Aeropuerto de Santiago entre enero y febrero de este año, de acuerdo a un balance de tráfico aéreo informado por la Ministra de Obras Públicas, Jessica López, y el Gerente General de Nuevo Pudahuel, Nicolas Claude.

Esta cifra representa un aumento de 4,4% respecto de 2024, que se explica por un alza en los viajes internacionales, que tuvieron como destinos principales Lima, Buenos Aires, Sao Paulo, Rio de Janeiro y Florianópolis.

“Es una alegría estar revisando el tráfico de pasajeros aquí en el aeropuerto Arturo Merino Benítez, la puerta de entrada al país. Estos resultados son un reflejo de la reactivación de nuestra economía y actividad del turismo. En términos de la temporada alta, entre enero y febrero, hubo un crecimiento ya que llegamos a los cinco millones de pasajeros, entre internacional y nacional, una cifra récord para la temporada de verano” indicó la ministra de Obras Públicas, Jéssica López.

Por su parte, el gerente general de Nuevo Pudahuel, Nicolas Claude, señaló que “Este verano los viajes internaciona-

les tuvieron un incremento significativo de 18% en enero y 5% en febrero, respecto de 2024. Principalmente, los viajeros optaron por países vecinos como Perú o Argentina, pero el gran protagonista de la temporada fue Brasil, a partir de los diez destinos directos que tenemos desde Santiago”, indicó.

### VUELOS NACIONALES

Respecto a los vuelos dentro de Chile hubo una leve caída en los flujos de pasajeros de 3% en enero y 1,9% en febrero, respecto del año pasado.

Entre los principales destinos nacionales lideraron Calama, Antofagasta, Puerto Montt, Iquique y Concepción.

Esto último relacionado con la gran cantidad de personas de otras regiones del país que se trasladan hasta el norte por motivos laborales, lo que genera que ambos aeropuertos (el de Antofagasta y Calama) mantengan un importante flujo de pasajeros todo el año.

En tanto, para marzo, Nuevo Pudahuel proyecta más de 2,3 millones de viajeros, a partir de las ventas de pasajes informadas por las aerolíneas. Este flujo, dominado por las ofertas y descuentos de marzo.

C3